

【小田原】小田原と伊豆方面を結ぶJR東日本のリゾート快速列車「伊豆クレイル」の運行が16日、スタートした。JR小田原駅で記念式典が開かれ、鉄道ファンらが見守る中を一番列車が出発。海山の景色を堪能できる大きな窓窓から家族連れらが手を振つて、夏の行楽地へと向かつた。

午前11
を見よう
けた鉄道
らがカメ
両編成の
つくりと
を意識し
たイメー
ピンクゴ
さざ波、
ザインさ

「伊豆クレイル」



100人が集い
海の日祝う
海事関係者ら前夜

【横浜】 横浜港の海事関係者による「海の日」制定を祝う前夜祭が15日夜、横浜市中区のナビオス横浜で開かれ、来賓を含む約10

相模原・県央

町棚沢941の1、愛川聖苑。
喪主は妻みや子（みやこ）さん。

本丸記念財団の金近忠彦会長の音頭で乾杯した。

会場ではシニアジヤズバ
ンド「ハッピージャム」が
生演奏を披露し、交歓に花
を添えた。（三木 崇）

林横浜市長〔午後〕▽横浜スパ
ークリング・トワイライト2016
〔山下公園〕。
福田川崎市長▽区民車座集会
〔麻生区役所〕▽麻生区町会連合
会役員・理事との意見交換(同)。
加山相模原市長▽外出。

動向

16日

A photograph showing a group of people in traditional white robes carrying a large, ornate golden lion float. The float is highly decorated with gold leaf and intricate carvings. The scene appears to be a traditional festival or procession.

内を巡回し写真。獅子が三崎特有の木やりに合わせて厄よけをしながら商店街や民家を練り歩き、室内安全や商売繁盛を願つた。17日

市三崎地区) の例大祭が16日、始まつた。市重要無形民俗文化財に指定されてい る「行道(お練り)獅子」を先導役に、みこしや山車が魚師町の風情が残る地

行道獅子や山車
漁師町練り歩く
海南神社の例大祭

や市民グループによる「横須賀開国甲冑隊」などが登場すると、沿道からは歓声が湧いた。（佐藤百合）

(即興演奏会)を披露し、約250人

「モカンボ」は伊勢佐木町にあつたナイトクラブ。53年から54年にかけ、後に国内外で活躍するジャズ奏者らが閉店後に集まり、ジャムセッションを行つた。セッションは後にレコード化され日本ジャズの転換点と評されており、伝説の一晩を「横浜のジャズ遺産」としようとしている。ジャズ喫茶ちぐさや吉田衛記念館など中区の5団体がこの日のイベントを企画した。

ステーションの岡村融シヨンを経緯を語んだつた安祥太郎

開国甲冑隊登場
久里浜ペリー祭

が参加。吉田雄人市長は今
年4月、文化庁の日本遺産
に横須賀市など旧軍港4市
が共同で認定されたことに
触れ、「改めて五代・横須賀

葬儀式場 ほうさい殿
葬儀の板橋